



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Herzlichen Dank

Herzlichen Dank

allen lieben Wohltätern und Abonnenten, welche im verflossenen Monat den Jahresbeitrag für die Caritasblüten einsandten. Möge das kostbare Blut Sie besonders im Monat Juli, der dem Kaufpreis unserer Erlösung geweiht ist, mit seinen überreichsten Gnadenschätzen beglücken, Sie segnen und schützen.

Hängt all mein Glück auch nur an einer Spinne Faden,
hielt diesen nur der Herr — so fürcht ich keinen Schaden!



Vollkommene Ablässe

welche die Mitglieder der Erzbruderschaft vom kostbaren Blute im Monat Juli gewinnen können: 1. Am Feste Maria vom Berge Karmel, 16. Juli. 2. Am ersten Sonntag im Juli, als dem Feste des kostbaren Blutes. 3. Am Feste Mariä Himmelfahrt, 15. August. 4. Einmal im Monat an einem beliebigen Tage.

Goldkorn für die Mitglieder der Erzbruderschaft.

Maria war die erste Verehrerin des kostbaren Blutes. Sie begleitete ihren göttlichen Sohn auf seinem Leidenswege, unter ihren Augen floß das göttliche Blut in Strömen für unsere Erlösung, und sie, die Miterlöserin der Menschheit, brachte diesen Lösepreis dem himmlischen Vater als die heiligste und vornehmste Opfergabe dar.



Das Totenglöcklein

bittet um ein andächtiges Memento für den lieben verstorbenen hochwürdigen Herrn Pfarrer Ritzfeld, Flammersheim, langjähriger treuer Abonnent unserer Caritasblüten. R. i. p.



Gebetserhörung

Der lieben Gottesmutter und dem heiligen Josef innigen Dank für Erhörung in einem Anliegen.

Dem heiligen Vater Josef herzlichen Dank für auffallende Hilfe in großen Schwierigkeiten. M. B.